

安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.75 令和5年2月28日 文責:校長伊藤孝行

明日から3月(弥生),最後の月になります。



3月は弥生(やよい)の他に花月(かげつ),花見月(はなみづき),夢見月(ゆめみつき),桜月(さくらづき)とも呼ばれることもあ

り,冬の寒さから解放された喜びを表しています。 いよいよ,明日からは令和4年度最後の月に入ります。授業日数は16日しかありません。

6年生は卒業に向け、1年生から5年生は進級に向け、それぞれのまとめをしっかりしていきたいと思います。

校外子ども会「新しい通学班」の確認

先週の「6年生を送る会」の中で,6年生から5年生への引継ぎがあったのに続き,昨日の「校外子ども会」では,令和5年度の新登校班の確認がありました。



今朝からは、5年生が中心に班長や副班長となって新登校班での登校が始まりました。

新年度までに集合時刻や場所をしっかり確認して、新1年生を迎えることができるようにしたいと思います。

新登校班の編成にあたりましては,各方部の役員さんに大変お世話になりました。紙上を借りて御礼申し上げます。

残念な出来事「落書き事件」がありました。

先々週の金曜日,赤コースの1年生の子どもたちと下校していると,子どもたちから「校長先生,へんなことが書いてあるところがあるから教えるね。」と言われました。子どもたちに教えてもらっ

たところに行くと、フェンスの支柱に子どもが書いたと見える落書きがあるのを確認できました。





以前には、公園の遊具やカーブミラーの支柱に 落書きをした子どももいました。

他人のものやみんなで使うものを壊したり,落 書きしたりする行為は犯罪で「器物損壊罪」にあたります。成人なら3年以下の懲役または30万円以下の罰金となります。子どもの場合,悪質な場合は児童相談所へ送致となる場合があります。

軽い気持ちでしたことであったても「犯罪」に 当たるということはよくあることです。

物事の善悪をよく考え、善い行いをするように してほしいと思います。

3月2日 (木) は授業参観&お弁当の日です

3月2日(木)は、今年度最後の授業参観日です。5時間目に一斉に行いますが、前半後半に分かれて参観していただきます。割り振りは既にメールでお知らせしてありますのでご確認ください。 ※ お弁当の日の準備もよろしくお願いします。

ネコ形土製品の愛称が決まりました。



先日お知らせした 西田町で出土し,大 安場史跡公園で募 集していた「ネコ形 土製品」の愛称が 「猫の日」の2月22

日のに決まり「じょもにゃん」と発表されました。 愛称の募集には全国から3802通の応募があり、「じょもにゃん」は8通あったそうです。 縄文時代、犬は人々と暮らしていたと言われていますが、猫のことはよく分かっていません。 「じょもにゃん」は本当は何なのでしょう?